

LA SERBIE A RÉPONDU (*en français*) :

Au Très Saint-Père le pape Benedictus XV, Rome,

Que Votre Béatitude soit persuadée que la Serbie ne manquera pas de faire ce que les autres belligérants feront dans la question d'échanger des prisonniers reconnus inaptes désormais au service militaire.

Nis, 1 janvier 1915.

(Signé) PIERRE I.

• • •

On remarquera que toutes ces dépêches, à l'exception de celles de l'Angleterre et de la Turquie qui étaient en italien, ont été rédigées en français.

On remarquera de même que la France qui, depuis la séparation de 1905, affectait de ne plus parler directement au pape, s'est adressée officiellement à " Sa Sainteté le pape Benoît XV ".

De toute évidence, la langue française compte encore dans le monde et l'Eglise, n'en déplaît à ceux qui éteignent au ciel les étoiles, n'est pas à la veille de perdre toute influence. Voilà deux constatations qui ont lieu de réjouir profondément un Canadien.

---

 RETRAITES FERMÉES DU TIERS-ORDRE
 

---

On nous prie d'annoncer deux retraites fermées pour les tertiaires de Saint-François, à la Villa Saint-Martin, l'Abord-à-Plouffe. La première s'ouvrira le samedi soir, 20 février, à 8 heures, et se terminera le mercredi suivant, au matin. La seconde commencera le jeudi soir, 18 mars, à 8 heures, et se clôturera le lundi suivant, au matin. — Les tertiaires qui voudraient suivre les pieux exercices, doivent envoyer leurs noms au Père Archambault (Villa Saint-Martin, l'Abord-à-Plouffe) en indiquant bien celle des deux retraites à laquelle ils désirent assister.